
５月２２日（火）の生徒総会では多くの案件について議論されました。

最近では生徒総会を開催する学校は、年々減少傾向にあるそうです。しか

し、海南高校では毎年開催されており、生徒の意見を学校側に伝えるいい機

会です。今年も多くの人が、積極的に意見を出してくれました。

●５０分授業問題、生徒は廃止に賛成●

去年から議論が活発になってきた、５０分授業の廃止を求め

る意見。今回の生徒総会でも大きく取り上げられました。

まず、生徒会の上野山くんがこれまでの経過を説明し、クラス代表が

意見を出し、５０分授業の廃止を要求。これに対して、先生方は生徒の

学習時間の少なさを理由に廃止を認めないと返答しました。

そこで、最後に生徒の賛否をとったところ、大多数の生徒が５０分授

業の廃止に賛成ということでした。この意見をもとに今後、生徒会執行

部が、学校側と交渉していくということになりました。

●自動販売機のジュースの種類変更、前向きな検討を●

ジュースの種類変更については、前向きに検討していくという

返答をもらえました。内容としては、多く販売されている同種類

ものを一部変更し、生徒からのアンケートなどでジュースの種類

を決めていくというものです。

アンケートは今後、生徒会執行部が実施する予定です。
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前期生徒総会開催！

●制服・校則については現状維持●

○大成校舎との校則の統一が提案されましたが、それは無理だという返答をもらいました。

○女子の制服は、追加で買う分には新しいデザインのものでも、古いデザインのものでも買う

ことは可能だそうです。スカート丈はひざより下が校則です。

○男子の冬服の変更は、検討することも可能だそうです。

制服・校則ともに多くの意見を学校側に伝えることができました。しかし、今回の生徒総会

では、大きな変化は得られませんでした。ただ、変更は一切認めないということではないので、

今後より多くの意見を期待しています。

●ホール前広場「Palm Garden」と命名●

１棟２棟間のホール前にある広場は、アンケートをとり検討した結果、「Palm Garden」と

命名しました。今後「Palm Garden」の整備の計画を立てています。現在、芝生化など、生徒

会で話し合われています。計画が決まり次第、お知らせします。

●海高祭●

海高祭のメインテーマを総会で発表しました。

「私たちの繋がりを一つに」という思いを込めて

に決定しました！！

サブテーマは６月５日の海高祭のＬＨＲで

各クラスから募集をしますので、

よろしくお願いします。

素敵なサブテーマ

を考えて楽しい

海高祭に

しましょう♪


